



Visite de la Station d'épuration de l'Isle-Jourdain

publié le 06/05/2019 - mis à jour le 09/05/2019

Les élèves de 5° 2 ont bénéficié d'une visite de la station d'épuration de l'Isle-Jourdain dans le cadre de l'EPI. Ils sont allés tout d'abord à la station de relevage avant de rejoindre après une bonne marche la station route de Lussac-les-Châteaux.

Les explications du technicien d'Eaux de Vienne leur ont permis de comprendre le fonctionnement du traitement des eaux usées de la commune.

Portfolio

